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Llaman a un acuerdo 
justo y sostenible en la 
Comisión para la Paz 
y el Entendimiento 
AGRICULTORES DE LA MACROZONA SUR. Representantes de 
gremios sostuvieron reunión. 

COMISIÓN PRESIDENCIAL 

PARA LA PAZ 
EL ENTENDIMIE! 

  

TODOS LOS PARTICIPANTES DE LA REUNIÓN ESPERAN LLEGAR A BUEN ACUERDO PARA TODOS LOS CHILENOS, NO 
SOLAMENTE PARA UN GRUPO. 

El Austral 
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asituación en la Macrozo- 

Loser unode 
los principales desafíos pa- 

rael país, y los agricultores dela 
Región alzaron la voz en busca 
de soluciones que garanticen la 
paz, el desarrollo y el bienestar 
de todas y todos los involucra- 
dos. 

En este contexto, se llevó a 

cabounareunión enla Sociedad 
Agrícola y Ganadera de Osorno 
(Sago), donde participaron los 
presidentes delos gremios agrí- 
colas desdelaRegióndeÑublea 
Aysén, para conversar sobre te- 
masrelacionadosal sector, sien- 
do uno delos más relevantes el 
“ser parte dela Comisión para la 
Paz y el Entendimiento”. 

SALIR ADELANTE 

“Todos los gremios queremos 
que Chile y sus regiones salgan 
adelantebajo unacuerdo viable 
y responsable para el futuro del 
país, tanto para la ciudadaníade 
la Macrozona Sur, como tam- 

bién del mundo agrícola”, indi- 

có Sebastián Naveillán, presi- 
dente del Gremio delos Agricul- 
tores de Malleco eintegrante de 
la Comisión para La Paz y el En- 

“Todos los gremios 
queremos que Chile 
y sus regiones salgan 
adelante bajo un 
acuerdo viable y res- 
ponsable para el fu- 
turo del país, tanto 
para la ciudadanía 
dela Macrozona Sur, 
como también del 
mundo agrícola”. 

Sebastián Naveillán, 
presidente del Gremio del 

Agricultores de Mallecoe 
integrante de la Comisión para 

La Paz y el Entendimiento 

    

rendimiento. 
Naveillán también destacó 

quetodoslos participantes dela 
reunión esperan llegar a un 
buenacuerdo para todos los chi- 
lenos, no solo paraun grupo. 

“Hay que entender que en 
estas cuatro regiones habitan 
mapuches, no mapuches, agri- 
cultores, forestales, etc. Por esta 
razón es importante que exista 
unacuerdo querespetenlos de- 
rechos de la propiedad privada 
de todas las personas y delas 
empresas de estas cuatro regio- 

nes”, dijo. 
Por su parte, el presidente 

dela Sociedad Agrícola de Bio- 
bío (Socabío), José Miguel Steg- 
meier, enfatizó en que el llama- 
do esa que la comisión priorice 
el bien común y analice losim- 
pactos de sus decisiones antes 
de tomar medidas que podrían 
agravar, en lugar de solucionar; 
unasituación que ya es comple- 
ja. 

“Para nosotros lo más im- 
portante es poder vivir y traba- 
jar en paz, llevarnos bien con 
nuestros vecinos y producirlos 
alimentos que Chile necesita. Si 
se garantiza ese contexto en lo 
que puedaresolverla comisión, 
obviamente ese resultado conta- 
ría con todo nuestro apoyo. Sin 
embargo, silos acuerdos logra- 
dosen su seno no contribuyen 
notablementea que ese objetivo 
anhelado por quienes trabaja- 
mosla tierrase cumpla, por su- 
puesto quelo consideraríamos 
un lamentable retroceso”, indi- 
cóStegmeier. 

De esta manera, el sector 
agrícola reforzó su disposición 
a colaborar enla búsqueda de 
soluciones que beneficien ato- 
daslas comunidades, conel fo- 
coenla paz y el desarrollo sos- 
tenible. 0s 

  

Exigen claridad 
sobre protocolos 
educativos en 
casos de crisis 
financiera de 
instituciones 

eEl parlamentario Stephan 
Schubert presentó un oficio al 
ministro de Educación, Nicolás 
Cataldo, solicitando informa- 
ción detallada sobre los proto- 
colos existentes para garanti- 
zarla continuidad del servicio 
educativo en situaciones de 
crisis financiera de institucio- 

nes. 
En su oficio, Schubert, que 

también integrala Comisión de 
Educación, planteó la necesi- 
dad de conocer las medidas vi- 
gentes para asegurar que los 
estudiantes no vean interrum- 
pida su formación en casos de 
reorganización o liquidación 

deestablecimientos educacio- 
nales. 

“Esfundamental que el Minis- 
terio de Educación garantice 
que, ante cualquier procedi- 
miento concursal, el derechoa 
la educación nosea vulnerado. 
Los estudiantes y sus familias 
no pueden quedar a merced 
de problemas financieros que 
son ajenos a ellos”, enfatizó el 
parlamentario. 
Asimismo, eloficio solicitaes- 
pecíficamente que se informe 
si existen protocolos que ase- 
guren lacontinuidad de losser- 
vicios educacionales en todos 
losniveles, y, en caso afirmati- 
vo, por cuánto tiempo está ga- 
rantizadaesta continuidad tras 
elinicio de un procedimiento 
concursal. 

La solicitud cobra especial 
relevancia ante los recientes 
casos de instituciones que han 
enfrentado crisis económicas, 
dejando a sus comunidades 
educativas en incertidumbre, 

talcomolo ocurrido en la Uni- 
versidad de La Frontera y en la 
Universidad Arcis. 
“Necesitamos respuestas cla- 

ras y soluciones concretas”, 
agregó el congresista. 03 

  

  

106 

FUNDACIÓN RESPUESTAS 

10P, LOU» y 

  

ELSEREMI ANDRÉS CUYUL, JUNTO REPRESENTANTES DE LA FUNDACIÓN. 

Fundación Respuestas 
visibiliza situación de 
la menopausia precoz 
en La Araucanía 

CAMPAÑA “I0OPORTT”. Intervenciones 
educativas y charlas realizaron 
representantes de la ONG durante 2 días. 

n positivo balance de 
u las actividades realiza- 

das en Temucoa lo lar- 
go de dos días, realizaron des- 
de la Fundación Respuestas, 
primera ONG de América Lati- 
na que aborda el síndrome de 
Insuficiencia Ovárica Prematu- 
ra (0P). 

Según Isabel Farías Meyer, 
fundadora de la organización, 
lasactividades se centraron en 
la entrega de información ala 
comunidad, através de charlas 
y entrega de dípticos en distin- 
tos espacios públicos como en 
la U. Mayor, Starbucks y Clíni- 
caICOS. “Estamos contentas 
como Fundación porque con 
esta visita a La Araucanía da- 
mos inicio a la campaña 1O- 
PORTI que se va a desarrollar 
durante todo el 2025 en distin- 
tas regiones con un trabajo 
máslocalizado. Es importante 
que la información de estos 
síndromes poco frecuentes lle- 
gue a las salas de atención de 
las pacientes, así que nos va- 
mos muy contentas porque 
tanto en hombres como muje- 

res tuvimos una buena recep- 
ción para conocer del tema”, 
aseveró Farías. 

Ayer, la Fundación sostuvo 
un encuentro con el seremi de 
Salud, Andrés Cuyul, quien se 
mostró dispuesto al trabajo 
conjunto con la ONG con el fin 
devisibilizar esta temática dela 
cual hasta ahora se tiene poco 
conocimiento. “Nuestro com- 
promisoescolaborarconlaso- 
cialización deeste problema de 
salud conorganizacionessocia- 
les de salud que están adheri- 
dasallos consejos integradores 
delaredasistencial (CIRA) tales 
como los Consejos de la Socie- 
dadCivil(Cosoc), Consejo Ase- 
sor Regional (CAR) y otros con 
los cuales comosector salud te- 
nemos contacto”, dijo Cuyul 
quienañadió que existeel com- 
promiso de desarrollar untaller 
de sensibilización “y propen- 
der alaincorporación de con- 
tenido sobre la enfermedad 
conlas escuelas formadoras de 
Obstetricia y carreras afinesim- 
partidas por las diferentes uni- 
versidades”. es 

  
  

ESTABLECIMIENTO EDUCACIONAL 
REQUIER! 

Educadora de Párvulos 32 hrs. 
Psicólogo/a 22 hrs. 

Secretaria 36 hrs. 
Profesor/a Encargado/a de Convivencia Escolar 

  

  Enviar antecedentes a 
postulacionesescuelastemucoGgmail.com 
hasta el jueves 12 de diciembre a las 12:00 hrs,          
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